WAZ 27. 4.90

## Institut feiert Jubiläum

## Professor gründete erfolgreiches ,bifego' vor fünf Jahren

Aus der Idee, eine Verbindung zwischen Wissenschaft und Praxis zu schaffen, entstand das "Betriebswirtschaftliche Institut für empirische Gründungs- und Organisationsforschung", kurz bifego, unter Leitung von Prof. Dr. Detlef Müller-Böling. Seitdem sind fünf Jahre vergangen. An-

laß genug für die Gründer und 74 Vereinsmitglieder, ein kleines Jubiläum zu feiern.

Die Bilanz des bifego kann sich sehen lassen. Es schloß eine Reihe von Projekten ab, die es anfangs noch selbst initiieren mußte, später aber von außen an das Institut herangetragen wurden. Stets ging es darum, Unternehmensgründungen auf wissenschaftlich fundierte Basis zu stellen oder neue Erkennttnisse in die Praxis zu überspielen.

Weitere Projekte laufen, und als herausragende Planung steht die Gründung eines "Gründer und Unternehmerausbildungszentrums" an.